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CONSELHO MUNICIPAL DE SALTO/SP 

19* ATA - REUNI EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE ESTÅNCIA TUR0STICA DE SALTO 
27/11/2023 

Aos vinte e sete dias de novembro de 2023 às 18h45 reuniram se na Clínica de Saúde Bela Vista, situada no endereço Rua Emilio Ribas, 380- Parque Bela Vista, foi dado inicio a reunião extraordinária pelo Presidente do CMSS - Thiago José Isola, dando as boas-vindas a todos, além dos conselheiros titulares, Suplentes e ouvintes Conforme lista de presença em anexo. A reunião foi conduzida pelo Presidente, no qual solicitou para que a Sra. Cristiane para que fizesse a leitura da ata anterior. Após lida ata anterior referente a reunião do dia 07/11/2023, aprovada por todos, segue as atividades do dia, tendo como pauta: 

Novo regimento 
Calendário de reuniões para 2024 
Debate Geral sobre temas pertinentes ao Conselho. 

A reuniäo contou com a presença do Sr. Fabio E.R Pedroso, servidor municipal do Departamento da Controladoria Geral da Prefeitura, no qual acompanhará as reuniões do conselho, e relata que a intenção é aprimorar as práticas do Conselho e seu fortalecimento e relata" é uma honra participar desta reunião como membro da equipe de controle interno e abordar os seguintes tópicos relacionados à atuaç£o do Conselho Municipal de Saúde. Gostaria de destacar que a nossa intenção é contribuir para o aprimoramento das nossas práticas e para o fortalecimento do Conselho". Dando sequênciaa sugestão feita pelo Presidente, quanto a alteração Regimento do Conselho Municipal de Saúde, o mesmo encaminha o regimento a todos os membros para serem analisados e na próxima reunião definir as mudanças. As sugestões de 
alteração são: no capítulo IV - Da Composição e do Mandato, artigo 4: a) sugere acrescentar: "01 (um) representante indicado por entidade sindical, associação de 
deficientes físicos, entidades de aposentados, organização religiosa, ou "por organização sem fins lucrativos de apoio a comunidade". Sugere acrescentar 
ainda no item a) 01 (um) representante de clubes e serviços e ou associações de 
defesa de direitos sociais; E no item c) 01 (um) representante de prestadores de 
serviços/ estabelecimentos de saúde com ou sem fins lucrativos. Na sequência foi 
Sugerido pelo Presidente manter o calendário de reuniões de forma itinerante nas 
unidades ou em outros locais que todos acharem melhor, sendo concordado no 
momento e discutido também sobre os horários intercalados das reuniões e a data, 
como sugestão toda última segunda-feira do mês, exceto em casos de feriados e 
pontos facultativOs, onde foi sugerido ser um dia as 15h e na reuniäo sequente as 18h. 
Colocado a sugestáo do calendário das reuniões no grupo e solicitado a votação, 
sendo: 
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29/01 Såo Gabriel 15h00 
26/02 Sala Paulo Freire 18h00 

25/03 Cecap 15h00 
29/04 Moutonnee 18h00 
27/05 Sala Paulo Freire 18h00 
24/06 Casa da mulher 15h00 
29/07 Bela Vista 18h00 
26/08 Santa Cruz 15h00 
23/09 Sala Paulo Freire 18h00 
29/10 Nações Unidas 15h00 
25/11 Säão Gabriel 18h00 
16/12 Moutonnee 15h00 

A Sra. Graziela Costa, solicita informações sobre as dotações orçamentárias do 
municipio e relata que gostaria de acompanha-las, visto que conseguiu junto um 
recurso para o Pronto Socorro, através da Deputada Federal Tabata Amaral (emenda 
41320012) no valor de 350mil reais e quer acompanhar como será investido e se 
realmente será aplicado no P.S Municipal. A Sra. Angela Cantuária, responsável pelo 
setor de Convênios da Saúde, explica como funciona as emendas, seus destinos e 
informa que tudo é divulgado no diário oficial do municipio para acompanhamento, 
porém, referente a demanda especifica, relata que vai disponibilizar as informações 
via WhatsApp para facilitar. Na sequência a Sra. Graziela também solicitou 
informações sobre o repasse do piso salarial da enfermagem. A Srta. Leila Lobo, relata 
que o municipio enviou o Projeto de Lei para o legislativoe que será votado no ia 
05/12/2023 pelos vereadores. Sra. Graziela solicitou a possibilidade de o municipio 
entregar uma cópia da guia de exames/cirurgias que os munícipes deixam na hora do 
agendamento nos postos de saúde e relata que recebe diversas queixas sobre o 
assunto. Foi informado pelo Presidente Thiago e pela Leila, que é interessante 
oficializar esse pedido, uma vez que envolve mudança de fluxo e rotinas, além de 
reforçar que existem os canais oficiais de informações como "Acolhimento da Saúde 
e Ouvidoria', em casos de necessidade do contato do cidadão, tanto para solicitações, 

bem como demandas de elogios, reclamações, sugestões ou dúvidas. Foi sugerido 
por toda equipe, para que poa_amos providenciar uma arte das reuniões mensais para 
divulgar nos grupos dos ami�ps de bairros e demais interessados. Com as pautas 
discutidas, oa Presidente eleito\ S. Thiago dosé lsola, às 20h16, encera a reuniãoe 
agradece a presença de todos. Ey, Cristiane Maiante de Oliveira 1°ja Secretáriola do 
CMSS, lavrei esta ata, que segueassinada pelo Rresidente. 

Thiag José lsota 

Presídente\do Còngelho 
Municipal de Salto de ^alto 
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